
 

四中ＰＴＡ                               令和６年７月17日発行 

  運営委員会だより                          鎌ケ谷市立第四中学校 

《今年度活動目標》 声を届けよう！！                 ＰＴＡ会長 村上 華織 

 

第２回 運営委員会報告 

令和６年７月１７日（水）10時～10時 30分 ＰＴＡ会議室  

出席者：１２名＋本部サポート１名 進行：大野副会長 

 

会長挨拶    お忙しい中、時間をあわせてご参加いただきありがとうございます。 

無理のないように役員活動を行っていただきたいと思っております。 

 

校長挨拶    夏休みまであと２日です。夏休みには SNSを使ったトラブルや、犯罪に子ども達が巻き込ま

れる事案が多くなります。本人が悪くないのに巻き込まれてしまう事のないよう、ご家庭でも

気を付けてお子様の様子を見守ってください。また、夏休みから屋上の防水工事が始まり、来

年度太陽光パネルが設置される予定です。夏休み中に大きなトラックが校内に出入りしますの

でご承知おきください。 

 

各委員会報告 

1、2、３学年委員会      特になし 

 

報告事項 

会長より 

①教育要望書について    R5年度は市 Pの会長が直接教育委員会へ要望書を提出、昨年度の返答を待っ

て R６年度の要望書を提出する 

②市 P連研究大会、他    研究大会１０月１６日（水）きらりホール 

会計より            

③市内陸上競技大会     ６月１２日（水）ＰＴＡより７６名分スポーツドリンク差し入れ 

④PTA会費入金       ６月２４日（月）時点で３７４名分入金を確認 

⑤学校協力費入金      学校側へ支払い済 

⑥青少年連絡協議会会費入金 青少年補導員保険料として３名分 

⑤事務局から        いただいた学校協力費は、学校行事・各学年行事部活・老朽化した箇所の修繕

などに充てさせていただきます。ありがとうございます。また、体育祭に向け

て、今現在も暑さ対策強化していきます。子ども達にとってより良い環境つく

りを目指していきたいと思っております。 

 

協議事項 

①ＰＴＡ役員・および会計監査の選出について 

  第１回選考委員会 ９月１１日（水）１１時３０分～２階図書室 

   ・顔合わせ、今後の流れ、役員推薦の手紙について 

   ・本部役員の活動説明など 

          保護者へ推薦書配布 ９月１１日（水） 

                 回収 ９月３０日（月） 

 学年委員長さんは選考委員の方へ連絡をお願いします。 



 

 

②体育祭について 

 ・バイク置き場の確保、駐輪場として使用できる箇所の確認 

 ・本年度、本部受付を体育館入り口前設置 

 

本部役員より保護者の皆様へ 

①本部サポートメンバーの導入 

R6年度より行事協力員に『本部サポートメンバー』を追加しました。本部役員の負担軽減のため、運営

委員会の記録係・アンケート集計（無記名のもの）にご協力いただきたいと考えております。ご意見があ

る方は会議中に発言していただいてかまいません。運営の様子や、学校の日常をご覧いただけます。子供

達の様子を先生から直接聞くことができるよい機会だと思います。 

②本部役員の任期について 

R6年度より、2年間となっていた本部役員の任期を『1年間以上』とし、本部役員の業務継続が可能か

どうか、検討しています。 

 

子供の成長とともに親である私たちの生活も変化していきます。 

保護者の皆様の負担をより軽く、より開かれた活動を目指し、今後とも活動して参ります。 

四中 PTAの活動にご理解とご協力をお願いいたします。 

 

 

 

        

以上 

◎ 次回運営委員会  ９／１１（木）１０：００〜 ＰＴＡ会議室 

◎ 有価物回収 南部小：8/1（木）、9/5（木）、中部小：８/8（第２木）、９/1１（水） 


